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運営委員会とは校長先生,教

頭先生,総務の先生,本部役員,

各委員正副委員長のメンバー

で毎月行っている会議です。

PTA会員各位

運営委員会開催

運営委員会の議事録や会

議資料はQRでどなたでも

ご覧になれます。または

下記URL (一部準備中)

令和５年６月初週発行

1

令和５年度PTA定期予算総会書面審議についてのご報告

議案 承認 会長一任 白票 合計

①令和５年度活動計画(案) 339 74 １ 413

②令和５年度予算 336 77 １ 413

ハイブリッド開催での回答にご協力いただきありがとうございました。

予算総会で承認された各委員会の活動費・通信費は第2回運営委員会にて配布されました。

通信費内訳 ： 本部1名￥4,500×7名 各委員正副委員長1名￥3,000×15名 合計￥75,500

審議にてお寄せいただいたご意見、ご質問等は４ページにて回答しました。応援や励まし

のお言葉もいただき、大変嬉しく思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

夏の環境整備

親子スポーツ大会今 後 の
イベント

会
長
ひ
と
こ
と

※雨天時は 6/25(日) に延期

9:00～

おやじたちの会主催
13:30～16:00

※ 両イベントの詳細は別途配布

ドッチビーやフットサル、ミニ
運動会など子供と一緒に楽
しく体を動かそう！

子供たちと一緒になかよし
小道や学校周辺の草むしり
やゴミ拾いを行います!

コロナ禍明け

再始動は

好機と捉える

昨年度に土台を整備頂いたお陰で、

新たな取組みに踏み出せました。

学校先生方のご理解ご協力にも

本部・委員とも感謝しています。

効率化を

進めて

ムダを省く

本年は非会員対応の初年度です。非会員を選択さ

れた方からのご意見は現実的で貴重な内容ばかり

で非常に有難く、活動の参考にしていきたいと考

えています。

デジタルの

恩恵を受け

活用する

準備会 4/7
9:30～ 会議室

▶ 本年度の活動
方針について

第1回 4/21      
9:30～会議室＋zoom

▶ 活動計画と予算案
▶ デジタル推進施策

▶ 情報管理方針について
▶ 教材室の整理

第2回 5/18    
9:30～ 会議室＋zoomto
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6/24 (土)

6/24 (土)

https://onl.bz/4c7yqR6

第1回 4/21      
9:30～会議室＋zoom

クリック！

https://onl.bz/4c7yqR6
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4/11 大和市PTA連絡協議会 第1回会長研修会

登校付き添いの保護者の方も交通ルールを守り、車道にはみ出したり
道いっぱいに広がって歩くことのないようにお願いいたします。

１年生対象

茶話会

PTA会費の未納の方の2次締め切り
は5/31までになります。まだの方は
お早めに納入をお願いいたします。

ペーパーレス化、便利なデジタルツール活用で業務負担改善

1 LINE WORKSの活用

5/12 大和市PTA連絡協議会 予算総会

2 オンライン会議

各委員会定例会や運営
委員会で使用できるPTA
専用Zoomアカウント取
得し、オンライン会議
が気軽に行えるようサ
ポートしています。

PTA委員会全体でのコミュニケーション
ツールとして使用。トークや掲示板、
ノート等で委員

同士の情報共有

や意見交換を

行っています。

3
Wi-Fi導入
大型モニター設置

4 LINE公式アカウント
の運用

PTAのお知らせを便利に。詳細は本誌3ページ目、または学校よ
り配布する別紙お便りをご覧いただき、ご協力をお願いします。

Wi-Fiを校内に導入し、
利便性をアップ。学校で
のオンライン会議も可能
になりました。また大型
モニターでの会議進行を
行っています。

導入済みの取り組み

今後の取り組み予定
今回導入したものをベースに会員全体での、運営委員会の会議の可視化
や活動情報共有等を目指した更なる整備を予定しています。

新年度になり新一年生を迎えて新しい登校班での通学がスタートしています。
集団登校に際しまして登校班のスムーズな運用のため、下記ご周知をお願いいたします。

集団登校時は校外委員での見守りも行いますが、登下校に関しては原則保護者の責任と
なります。登校班での登校が難しい場合は、保護者の方の引率や個別登校の検討をお願
いする場合もございますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

会
計
よ
り

各委員では定期的に定例会を行っています。

6/12(月) 1-1 9:00～10:20

1-2 10:30～11:501-2
6/20 (火) 1-3

場所:会議室

9:00～10:20

1-2 10:30～11:501-4場所:会議室

各委員会より

4/5月 本部対外活動

今年度の取り組みについて

集
団
登
校

の
注
意

1年生の茶話会では、お子さまについてや日頃の悩み
などを話し合ういい機会です。ぜひご参加ください!

● 休む時や校外学習で登校班でいかないときは、必ず班長に連絡してください

● 皆が揃うのを待つ間、傘を振り回したり、車道に出たりするのは絶対やめましょう

● 遅刻/欠席の連絡がない場合、登校班は出発時間通りに出発をします

● 登校班に間に合わない/学校到着時間が8：30を過ぎる場合は原則保護者同伴での

登校となります

6年生の卒業ボランティアまだまだ募集中‼
ぜひご協力をお願いいたします。
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今年度も給食試食会を開催いたします！

コロナ禍明けの今年度は協力団体にも参加をしていただき、フェスタを開催
する予定です。調整中につき、ご案内までもうしばらくお待ちください！

広報誌「おおどけい」に向けて、先生方、校舎等の取材・撮影を行いました。
６月も運動会、プール清掃、クラブ活動の撮影予定です。
広報誌を楽しみにお待ちください！

フェスタ開催日

当日は給食センターから栄養士さんをお招きし、大和市の給食についてご講話を
いただきます。人数に限りがございますが皆様のご参加をお待ちしております!

2学期の始めに本部役員選出用紙を配布予定です。本部役員立候補並びに多数の
ご推薦のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

ご兄弟が多い方やお仕事や家庭の事
情で全員分は辛いとお思いの方、1年
経験すれば兄弟分は免除されます !
こ の 機 会 に 参 加 し て み ま せ ん か ?

立候補に関するお問合せ先

試食会開催日

なお、役員選出は先着順ではありません。2学期に配布
予定の立候補状・推薦状と合わせての選出になります。

pta2023shimei.churin@gmail.com

今年度より免除規定が変更になります。

新→PTA本部役員経験者は兄弟姉妹分のPTA委員会活動を免除される (過去にさかのぼる)

旧→ PTA本部役員経験者は委員会の正副委員長を免除される (過去にさかのぼる)

「過去にさかのぼる」 は、現在の在校生・保護者にも適用されます。

常任委員の正副に関しましては現状通りです。

すでに登校班で活用する
LINEなら皆が利用しやすい

おたより
情報 問い合せ

LINE公式で運用開始してみます。
ご理解いただき、ご登録のほど
よろしくお願いいたします。

こちらから友だち追加
https://lin.ee/9e09LZd

詳細は別紙おたよりをご覧ください

ID：@629llgsh

11/18 (土)

6/22 (木)

中林小の役員任期は１年！

中央林間小学校 PTA
LINE公式アカウント

本部役員立候補につきましては本日より受付を開始しますので下記まで
ご連絡下さい。本部役員についてのご質問など、少しでも興味がある方
のご連絡お待ちしております。

クリック！

 
  
 

 

 

https://lin.ee/9e09LZd
https://lin.ee/9e09LZd


複数名の方々から下記３点について質問いただきました。

令和５年度ＰＴＡ予算総会の総括

審議にお寄せいただいたご意見・ご質問についての回答

Q

5/18 の第２回運営委員会にて「ガイ

ドラインver.01」を整備し代表委員

でも共有しました。

閲覧パスワードが必要な場合の伝達

手段を整備する予定です。

6月は本来の環境整備の目的である

「子どもたちが自分達の通学路を

整備することで体験できる気づき

を醸成する」に立ち返り、本部も

委員もボランティア運営とし、作

業自体は「おやじ達の会」が主導

し希望者が参加しやすい形で行い

ます。

秋については改めて運営調整する

予定です。

活動内容を公開し、
常時確認できる環境を
整備していく予定です。

未回答

253(37.9%)

活動計画にあるはずの
環境整備が見当たらない？

個人名のある資料を誰でも
閲覧できるのはNGでは？

各委員会の活動内容
が分かりにくい！

A 確かにPTAでは個人名だけでも
個人情報として扱います。
本人の承諾アリなら掲出OK。

学校ホームページ「PTAの部屋」に
ある『R4委員会別仕事内容.pdf』も
ご参考下さい。

QRコードから直接確認

令和４年度版
委員会別 仕事内容

運営委員会で調整したので、
活動案に盛り込みません
でした。6月はカジュアル
形式にして実施します。

環境整備について
別途詳細をお知らせします

審議結果の集計データを確認した方もいらっしゃると思います。

メール配信によるオンライン＆デジタル形式で実質どれくらいの

反応があるのか検証できました。活用ツールの選定に有益な

データになったと捉えています。

通知

※PSメールは緊急性のある内容の配信に活用するのが目的。

PTA活動には本来そぐわないツールかもしれません。

未回答者が想定より多数 PTAのお知らせ通知は
メール送信で運用しない

委員会ごとの活動範囲や役割に

ついても見直し改善に取り組む

予定です。PTAの活動について皆

さんからのご意見ご提案を常時

受付けますので、今後もご指摘

ください。

Q

A

Q

A
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全体のご意見ご質問は右のQRコード (メール画面が開きます)

または本部書記へメール tyurin.syoki@gmail.com

◆LINE公式アカウントからもメッセージ送付できます◆

クリック！

 

http://www.ed2.city.yamato.kanagawa.jp/s-chu/index.cfm/1,1113,c,html/1113/20221214-193454.pdf
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